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T a g e s o r d n u n g s p u n k t   8

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes 
Wiesbaden-Schierstein am 12. Juli 2023

Bericht AG Umwelt, Klima und Sauberkeit

Protokollnotiz Nr. 0105 

Anwesende: Claudia Wagner 
Monika Berger
Urban Egert

Abwesend: Volker Dietz

Gäste: (Top 1)Christina Kahlen-Pappas
Uli Seib

Protokollführer: Urban Egert Ort: Rathaus Uhrzeit: 19.00 – 20.15 Uhr

Tagesordnung:

1. Bericht vom 2. Runden Tisch Rettbergsaue
2. Kübel-Bäume, KV Fa Richtig und Standortbestimmung auf dem HRP
3. Blühwiese
4. Uferböschung
5. Sonstiges

Zu 1. 
Urban und Christina berichten vom 2. Runden Tisch Rettbergsaue, der ebenfalls am 
27.06.2023 stattgefunden hat. Der ebenfalls teilnehmende OV aus Biebrich, Horst Klee hat 
darum gebeten, bei Themen, die auch den Biebricher Teil der Aue betreffen auch weiterhin 
beteiligt zu werden. Zum Thema Abwasserentsorgung will Herr Baum (mattiaqua) eine grobe 
Schätzung der Kosten für eine Rohrleitung bis zur Brücke einholen.

Vorlage Nr. 
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Der OB Schierstein hat, wie besprochen, Vorschläge für die Gestaltung der Spiel- und 
Freizeitflächen sowie des Inselcafes eingebracht. Die Vorschläge wurden von mattiaqua 
aufgenommen und werden geprüft. Der OB Schierstein hat zugesagt, zum Thema 
„Ausbaggern“ zeitnah einen Antrag zu stellen.
Wenn seitens mattiaqua ein Protokoll der Sitzung erfolgt, wird dies den Mitgliedern der AG 
(und den Gästen) weitergeleitet.

Zu 2

Die Kosten für die drei Kübel belaufen sich auf ca. 11.000€. Sie sollen auf dem HRP 
unterhalb des Fahrradweges aufgestellt werden.
“Sicherheitshalber” soll die Aufstellung der Kübel dem Tiefbauamt mitgeteilt werden.
Der Antrag auf Mittel des Ortsbeirats soll in der nächsten Sitzung des OB gestellt werden. 
Weiterhin soll ein Antrag bezüglich des gefällten und bisher nicht ersetzten Baums auf dem 
Platz erfolgen. Dieser soll, sobald möglich, durch eine Neupflanzung ersetzt werden.

Zu 3“

Die Blühwiese wurde leider, wahrscheinlich „aus Versehen“, gemäht. Um dies für die Zukunft 
zu verhindern soll geklärt werden, wer dies veranlasst hat und dieser über den Sinn der 
Blühwiese informiert werden.
Das Info-Schild zur Wiese soll dort angebracht werden. Die Kosten von ca. 55€ gehen zu 
Lasten der OB-Mittel.
Claudia

Zu 4. 

Die Uferböschungen am HRP und an der WLA sollen noch in dieser Woche gemäht werden.

Zu 5. 

Nächster Sitzungstermin der AG ist der 24.07.2023, 20.00Uhr.
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Verteiler:

1006 z.d.A.

Egert
Ortsvorsteher
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